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原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/481/2021_2022__E6_83_B3_E

5_AE_9E_E4_B9_A0_EF_c122_481327.htm 编者按：很欣喜地看

到作者的心态逐渐的成熟起来。从《谢谢你的爱，〈中国律

师〉》《司考难，实习更难！》《想实习，别着急！》三篇

文章中，可以感受到这种变化。作者说得好，“先给自己一

个明确的定位，然后规划一个远景目标，就像复习司考一样

敢于吃苦，敢于奋斗，我相信我们的前景还是很光明的。” 

从通过司法考试到现在，我没有间断的寻找理想中的律师事

务所。说实话，如果不是我太挑剔，我现在也可以以律师名

义自居了。但不管你怎么成功，你都得冷静、理智。 什么事

都有两方面，就看你怎么看待了。我一直想找一个规模大一

点，档次高一点的所。因为我觉得这样有利于我以后的学习

。起点高一点，任务重一点，对于以后是有百益而无一害的

。不过，去大所实习也可能什么也学不了。为什么呢？因为

人家所大了，律师多了，也许会不把你当回事。如果你不能

伸手干事，你再爱学习也许都无济于事。 那你就去小所吧！

可是小所规模小，档次低。组织涣散，人心慵懒，相对来说

学习氛围就会差一点。如果你能和所里的律师打好关系，也

许没有过多久你就可以独撑一片天了。如果你很有能力也许1

－2年你就可以成为合伙人，你的收入也会很可观的。 在不

断的对比和思考中，我走访了不下40家律师事务所，虽然人

家对你不大热情，但毕竟，律师的素质都比较好。所以一般

都会有主任接待的。只是现在资格证什么时间下来，实习证

什么时候开出来，从何时起实习才具有法律效力，这些问题



很让人难奈。找了这么多的所后，我虽然有些疲惫但我决定

还是先考虑一下自己的发展方向，是当律师，法官，还是检

察官。先给自己一个明确的定位，然后规划一个远景目标，

就像复习司考一样敢于吃苦，敢于奋斗，我相信我们的前景

还是很光明的。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


